
Teramo.  Brucchi:  potenziare  la  tratta  ferroviaria  Teramo-
Giulianova
martedi 18 gennaio 2011

Ieri,  lunedì  17 gennaio,  il  Sindaco Maurizio  Brucchi  e  l’assessore ai  Lavori  Pubblici  Giorgio Di  Giovangiacomo,  hanno
incontrato nella sede municipale, il capo compartimento della RFI, Ing Luciano Frittelli, col quale sono state analizzate le
problematiche della tratta Teramo-Giulianova.

Si è partiti  dalla valutazione dello stato delle procedure per la realizzazione della Stazione di Piano D’Accio,  opera
considerata strategica per la tratta ferroviaria e di particolare importanza, anche per il riferimento alle strutture universitarie
dell’area. Il  costo dell’intera realizzazione è di  circa 900mila euro, finanziati  per 450.000 euro dal Ministero dell’Ambiente,
190.000 euro dalla RFI e per il rimanente dal Comune di Teramo. E’ stata individuata la data di avvio  dei lavori, che
dovrebbe coincidere con il prossimo autunno.

Analizzate  quindi,  alcune  problematiche  di  edifici  interclusi  dalla  ferrovia,  in  particolare  a  San  Nicolò.  La  RFI  ha
manifestato la disponibilità ad intervenire anche economicamente per risolvere le questioni e rendere il tratto ferroviario al
tempo stesso più sicuro, meno impattante con la realtà circostante e più funzionale alle esigenze del trasporto su ferro. Si è
anche parlato dello studio di fattibilità, già avviato dal Comune, per la realizzazione di un sottopasso a San Nicolò.

Valutate   e  approfondite  anche  le  problematiche  di  Villa  Pavone,  con  la  conferma di  alcune  criticità  che  rendono
particolarmente difficili eventuali interventi; è stata valutata l’ipotesi di creare un sottopasso. L’amministrazione ha messo al
corrente  l’ente  ferroviario  di  uno  specifico  studio  da  essa  commissionato,  che  prospetta  diverse  soluzioni  e  che
prossimamente  sarà  oggetto  di  discussione  e  confronto.

Infine  è  stato  fatto  il  punto  sul  progetto  di  arretramento  e  interramento  della  Stazione  (previsto  nella  STU)  che  il
Comune ha intenzione di riprendere e rimodulare.  L’ing. Frittelli ha comunicato che presto partiranno i lavori a cura della RFI
per  la  riqualificazione  dell’edificio,  pari  a  250.000  euro,  e  che  prevedono  oltre  ad  interventi  interni  allo  stabile,  la
razionalizzazione degli spazi che si trovano davanti alla Stazione ferroviaria; in questa ottica, il Comune avrà a disposizione
le aree di risulta, nelle quali verrà realizzato il parcheggio anche funzionale all’interscambio ferro/gomma, già finanziato con
150.000 euro.

L’incontro Comune/RFI è stato particolarmente foriero di conclusioni; questo alla luce di un rinnovato rapporto che il Sindaco
Brucchi auspica possa essere sempre più intenso ed efficace, soprattutto in relazione al fatto che l’Amministrazione ritiene
vada incentivato il trasporto ferroviario sulla tratta Teramo-mare.

Teramo. Prefettura: in aumento i furti in provincia di Teramo, +
13,86%
Nel  2010,  per  la  prima volta  dopo anni,  il  totale  generale  dei  delitti  commessi  in  provincia  è  in  lieve
incremento (+0,14%). In una conferenza stampa, che si svolgerà il 20 gennaio prossimo, il quadro generale
della delittuosità nel periodo dal 1° gennaio al 31 dicembre 2010.

Contrariamente a quanto rilevato negli anni scorsi, nel 2010 si è registrato un lieve incremento (+0,14) del totale dei delitti
commessi in provincia di Teramo. Dai dati statistici emerge, però, che ad influenzare negativamente tale andamento è stato,
per lo più, una evidente recrudescenza dei furti (+13,86), mentre permane il trend favorevole, registrato in passato, per i
principali altri reati.

In una conferenza stampa – che si svolgerà presso questa Prefettura giovedì 20 gennaio prossimo, alle 10.30 – il Prefetto ed i
responsabili delle Forze di Polizia forniranno analisi e dati   riferiti al periodo 1° gennaio/31 dicembre 2010 e, più in generale,
il quadro dell’ordine e della sicurezza pubblica in provincia.
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Teramo. DI STANISLAO(IDV): “RICUCIRE L’ABRUZZO”, LA PRIMA
CONFERENZA PROGRAMMATICA REGIONALE IDV SUL LAVORO
Teramo, 18 Gennaio 2011

DI STANISLAO(IDV): “RICUCIRE L’ABRUZZO”, LA PRIMA CONFERENZA
PROGRAMMATICA REGIONALE IDV SUL LAVORO

La 1° Conferenza Programmatica Regionale IDV “Ricucire l’Abruzzo” sui
temi del lavoro, delle imprese e del rilancio dell?economia abruzzese
si terrà  giovedì 20 Gennaio 2011 alle ore 17:00 presso la Sala
Polifunzionale della Provincia di Teramo. Parteciperanno tutti i
vertici regionali del partito e l’On. Massimo Donadi presidente del
Gruppo IDV Camera dei Deputati. “Un evento – afferma l’On. Augusto Di
Stanislao – che vedrà Italia dei Valori impegnarsi su alcuni temi
decisivi per il futuro dei cittadini abruzzesi e confrontarsi con
Confindustria, Cgil e parti sociali per dare una risposta concreta ai
mondi vitali dell’economia regionale. E’ una sfida a tutto tondo che
IdV vuole portare per far si che una politica fatta di concretezza
possa finalmente far sentire la propria presenza indirizzando la
regione in una dimensione finalmente europea in cui si comincino ad
effettuare scelte utilizzando finanziamenti selettivi, facendo della
programmazione e della concertazione dei punti fondamentali della
propria politica economica da troppo tempo assente nelle attività
della Regione Abruzzo.”

Gruppo Regionale IDV
LAVORO, IMPRESE E RILANCIO DELL’ECONOMIA ABRUZZESE
1° CONFERENZA PROGRAMMATICA REGIONALE IDV
RICUCIRE L’ABRUZZO
Le proposte di Italia dei Valori
Giovedì 20 Gennaio 2010 ore 17:00
Sala Polifunzionale – Teramo
Presiede i lavori
Sen. Alfonso MASCITELLI
Segretario Regionale IDV Abruzzo
Apertura dei lavori
On. Carlo COSTANTINI
Capogruppo IDV Regione Abruzzo
Relazione
On. Augusto DI STANISLAO
Coordinatore IDV Provincia di Teramo
Interventi
Mauro ANGELUCCI
Presidente Confindustria Abruzzo
Gianni DI CESARE
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Segretario Generale Cgil Abruzzo
Conclusioni
On. Massimo DONADI
Presidente Gruppo IDV Camera dei Deputati
Moderatore: Marcello Salerno – Resp. Dipartimento Lavoro e Welfare IDV Abruzzo
Gruppo  Regionale  IDVLAVORO,  IMPRESE  E  RILANCIO  DELL’ECONOMIA  ABRUZZESE1°  CONFERENZA  PROGRAMMATICA
REGIONALE IDVRICUCIRE L’ABRUZZOLe proposte di Italia dei ValoriGiovedì 20 Gennaio 2010 ore 17:00Sala Polifunzionale –
TeramoPresiede  i  lavoriSen.  Alfonso  MASCITELLISegretario  Regionale  IDV  AbruzzoApertura  dei  lavoriOn.  Carlo
COSTANTINICapogruppo  IDV  Regione  AbruzzoRelazioneOn.  Augusto  DI  STANISLAOCoordinatore  IDV  Provincia  di
TeramoInterventiMauro  ANGELUCCIPresidente  Confindustria  AbruzzoGianni  DI  CESARESegretario  Generale  Cgil
AbruzzoConclusioniOn. Massimo DONADIPresidente Gruppo IDV Camera dei DeputatiModeratore: Marcello Salerno – Resp.
Dipartimento Lavoro e Welfare IDV Abruzzo

Teramo. Farmacie: Variazione turno.
Prot. n. 53                                                                                               Teramo, 18 gennaio 2011

Ogg.: Variazione turno.

Spett.li

Direzione Politiche della Salute – Servizio Assistenza Farmaceutica e Trasfusionale Pescara

A.S.L. Servizio Farmaceutico Teramo

Sindaci Comuni interessati Loro Sedi

Farmacie interessate Loro Sedi

Si comunica che questo Ordine ha autorizzato la seguente variazione:

VARIAZIONE TURNO

DATA                TURNO PRECEDENTE                                   TURNO ATTUALE
26-01-11            Farmacia Del Corso (Teramo)                    Farmacia Di Pierro (Teramo)

Distinti saluti.

IL PRESIDENTE

(Dr. Silvio Di Giuseppe)

Teramo. Giovedì 20 gennaio 2011 alle ore 11.00 presso la Sala
Assemblee del Consorzio BIM in Viale Cavour, 25 verrà presentata
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la mostra documentaria “Omaggio a Francesco Marcacci”,
Giovedì 20 gennaio 2011 alle ore 11.00

presso la Sala Assemblee del Consorzio BIM

in Viale Cavour, 25

verrà presentata la mostra documentaria

“Omaggio a Francesco Marcacci”,

in programma a Montorio al Vomano (Te) presso la sala conferenze del chiostro degli Zoccolanti dal 22 gennaio al 5 febbraio
2011.

Interverranno il sindaco di Montorio Alessandro Di Gimbattista,

l’assessore al turismo Marco Citerei,

l’assessore alla cultura Donato Di Gabriele e

il Presidente del BIM Franco Iachetti.

CASTELLALTO  (TE).  Carabinieri:  AGGREDISCE  I  CARABINIERI
ARRESTATO
CASTELLALTO

AGGREDISCE I CARABINIERI

ARRESTATO

Ieri notte i Carabinieri della Stazione di Castelnuovo Vomano agli ordini del Maresciallo RAPAGNA Maurizio, hanno tratto in
arresto in flagranza di reato di resistenza e violenza a Pubblico Ufficiale N.E., 49enne di Cermignano. Era da poco trascorsa
la  mezzanotte  quando  è  giunta  una  richiesta  di  intervento  presso  il  112  da  parte  del  titolare  di  un  noto  esercizio
commerciale di Castelnuovo Vomano, il quale lamentava la presenza di un uomo che in evidente stato di ubriachezza,
molestava gli avventori. I militari si sono recati subito sul posto ed invitando alla calma l’uomo gli  chiedevano di uscire dal
locale, venendo per contro aggrediti, senza conseguenze,  con calci e pugni nel vano tentativo di N.E. di scappare, che
bloccato veniva tratto in arresto ed accompagnato presso la Casa Circondariale di Teramo a disposizione della Magistratura.-

MOSCIANO  S.A.  (TE).  Carabinieri:  SCOPERTA  LA  RAPINA  ALLA
TABACCHERIA FERMATO UN GIOVANE
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MOSCIANO S.A.

SCOPERTA LA RAPINA ALLA TABACCHERIA

FERMATO UN GIOVANE

La sera di sabato scorso, un giovane travisato con una sciarpa ed un cappello in lana, si era introdotto all’interno della
tabaccheria MALATESTA sita in Piazza Saliceti di Mosciano S.A. e dopo aver spinto la proprietaria, si era impossessato di
circa 1.000 euro in contanti. I Carabinieri della Stazione CC. di Mosciano S.A. agli ordini del Maresciallo GENTILE Paolo, da
subito avevano iniziato una fattiva opera di ricerca e di indagine, che sin dai primi momenti aveva portato sulle tracce di un
giovane del luogo. G.M. 30enne del luogo, ieri sera deve aver pensato di averla fatta franca, non sapendo che invece i
militari  lo  stavano  pedinando  da  alcune  ore,  quando  ha  lanciato  in  un  cassonetto  per  la  raccolta  dei  rifiuti  una  busta,
recuperata dai militari, all’interno della quale vi erano gli indumenti utilizzati per commettere la rapina. I Carabinieri lo hanno
bloccato sottoponendo a fermo di P.G. avendo raccolto altri elementi, tra i quali alcune testimonianze, che confermerebbero
la responsabilità del giovane nella commissione della rapina. G.M. è stato accompagnato presso la casa circondariale di
Teramo, dove nelle prossime ore verrà ascoltato dal giudice.

Teramo. Il generale di Corpo d’armata, Maurizio Scoppa, in visita
alla Provincia
Il generale di Corpo d’armata, Maurizio Scoppa, in visita alla Provincia

Il generale di Corpo d’armata dei Carabinieri, Maurizio Scoppa, comandante del Comando interregionale “Ogaden” è stato in
visita questa mattina alla Provincia di Teramo dove è stato ricevuto in forma ufficiale dal presidente, Valter Catarra.

Il generale Scoppa, il cui Comando sovrintende su cinque regioni –  Abruzzo, Molise, Campania, Puglia e Basilicata – sta
compiendo un giro di visite istituzionali incontrando autorità civili e militari; era accompagnato dal Comandante provinciale
dei Carabinieri, Antonio Salemme.

Nel corso dell’incontro, il presidente Catarra ha avuto modo di rappresentare peculiarietà e problematiche del territorio
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teramano esprimendo “apprezzamento per il lavoro portato avanti dall’Arma” e sottolineando la perfetta sinergia “fra i
Carabinieri e le polizie locali e, segnatamente, con la Polizia Provinciale” mentre il  Generale ha posto l’accento sull’impegno
dell’Arma per garantire la sicurezza dei cittadini anche in riferimento alle specifiche emergenze di questa realtà.

Al termine della visita, Catarra ha donato al generale Scoppa un piatto della collezione ceramica Castellana e una “pennetta”
Usb contenente dati e indirizzari istituzionali. All’incontro ha preso parte anche il segretario generale dell’ente, Gianna Becci
e il capo di gabinetto, Paolo Rota.
Teramo 18 gennaio 2011

Cultura.  Josè  Maiorani  Umanità  Nuova  Arte  –
Abruzzo/Mol ise/Sardegna/Roma  VISITATE  IL  SITO:
AGGIORNAMENTO  DI  TUTTE  LE  ATTIVITA’  A  ROMA  CITTA’  –
http://www.romaamor.it/wp/
EVENTI DEL MONDO DELL’ARTE E DELL’ARCHITETTURA

Carissimi tutti,
Nuovi appuntamenti per i prossimi giorni.

Per  chi  volesse  vederli  sul  sito  www.presepevivente.net  sono
disponibili le foto e i testi del bellissimo presepe vivente di Giulianova
tenutosi lo scorso 2 gennaio.
Josè Maiorani
Umanità Nuova Arte – Abruzzo/Molise/Sardegna/Roma

VISITATE IL SITO:

AGGIORNAMENTO DI TUTTE LE ATTIVITA’ A ROMA CITTA’  –       http://www.romaamor.it/wp/
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______________________________________________________________
ROMA

Dieci anni di cinema italiano
Star Rose Academy – Accademia di Spettacolo

è lieta di invitare

al Cineforum curato da Mario Dal Bello

2000 – 2010 Dieci anni di cinema italiano. Un viaggio d’autore.

8 Registi raccontano il cinema italiano da Ottobre a Maggio.

Martedì 25 Gennaio, ore 20:30
UNO SU DUE

di Eugenio Cappuccio  – 2007
ROMA – Via Monte Senario 81

(zona Montesacro)
______________________________________________________________

ROMA
Come in uno specchio

presenta:

TRADIMENTI
di

Harold Pinter

con

Marcello Donati   Miriam Spera   Alessandro Pala

regia

Rosario Tronnolone

Dal  25 al 30 gennaio 2011

Teatro Spazio Uno, Vicolo dei Panieri 3

tel. 06 45540551

Tutti i giorni ore 21,00. Domenica ore 18,00

Prezzo unico €10 + 3 di



Silvi: CGIL: Il Comune di Silvi chiude la Società in house e licenzia i
lavoratori

Il  Comune  di  Silvi  chiude  la  Società  in
house e licenzia  i  lavoratori
I dipendenti della Silvi Servizi S.p.A  – la società in house creata dal Comune di Silvi nel 2007 – e i lavoratori che si occupano
della gestione dei servizi del Comune silvarolo, ringraziano il sindaco per il trattamento loro riservato nella fase di chiusura
della società  che determinerà il loro licenziamento dopo anni di lavoro prestato al servizio dell’Ente.

La storia.

Non meno di tre anni fa, le OO.SS. provinciali venivano convocate dal Sindaco per discutere della nascente Silvi Servizi
S.p.A., società in house del Comune che avrebbe dovuto gestire i servizi sociali e quelli di ausilio all’Ente – protocollo, verde,
trasporto, ecc cimitero, uffici, ecc. – venivano garantiti gli stipendi e il lavoro delle più di 70 persone che già prestavano tali
servizi, il Comune avrebbe ridotto la spesa di personale. Il futuro, per il Sindaco, era roseo, pieno di prospettive e la società
avrebbe risolto tutti i problemi economici.

La FP CGIL di Teramo espresse immediatamente valutazioni negative sulla  esternalizzazione dei servizi in quanto ritenute
soluzioni tampone dalle illusorie prospettive  per i lavoratori e per le Amministrazioni.

La società, all’atto della costituzione, partiva, tuttavia, già con 250mila euro di debiti che il Comune scaricava, sulla società e
i conseguentemente sui lavoratori che si vedevano ridotti gli stipendi e il monte ore da lavorare.

Ogni anno di vita della società in house costa 400mila euro di debiti ai cittadini silvaroli.

Nel corso dell’anno 2008, la Silvi Servizi “subappalta” il servizio di trasporto scolastico ad altre cooperative e, circa 25
lavoratori  dal  2009  vengono  assunti  impiegati  dall’agenzia  interinale  Gi-group  di  Pescara  con  qualifiche,  livelli  e  orario  di
lavoro ridotti ulteriormente ridotti. E naturalmente qualche lavoratore è stato lasciato a casa.

A febbraio, a seguito della promulgazione della legge che stabiliva la necessaria trasformazione delle società in house in
soggetti con capitale misto pubblico-privato, il Comune ne aveva deliberato la trasformazione, ma il 30 dicembre del 2010 la
Giunta comunale porta in consiglio la delibera di chiusura della Silvi Servizi non potendo a sua detta trasformarsi nel senso
dettato dalla legge.

Qualche mese prima, però, il Comune di Silvi decide il suo ingresso nella società partecipata del Comune di Montesilvano,
guarda caso, a capitale misto pubblico privato.

Oggi.

I 13 lavoratori assunti a tempo determinato nella Silvi Servizi fino al 30 giugno e che nel corso degli anni hanno continuato a
prestare servizio presso l’Ente hanno chiesto di essere ricevuti e ascoltati dal sindaco circa la chiusura della società, ma
nessuna risposta e incontro sono stati concessi loro.

Gli altri lavoratori, quelli che lavorano per le cooperative e l’agenzia interinale, continuano a subire riduzioni orarie e tagli
agli stipendi con nessuna prospettiva di migliorare le proprie condizioni di lavoro e di vita perché per tutti questi lavoratori,
le risorse non ci sono.
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La FP CGIL di Teramo critica fortemente questo modo di operare perché lo ritiene irresponsabile e dimostra la mancanza di
una  visione  programmatoria  politico-amministrativa.  La  FP  CGIL  di  Teramo  si  stupisce  negativamente  della  indifferenza
riservata a questi lavoratori e nella facilità con cui in questi anni è stato frantumato il  lavoro con il  solo obiettivo di
risparmiare e ridurre i diritti.

Il risultato.

Il peso e il costo delle scelte irresponsabili è stato pagato ancora una volta dai lavoratori.

E gli attuali debiti della Silvi Servizi da chi verranno pagati? Si scommette, dai cittadini silvaroli.

A creare una società in house ci vuole poco e a chiuderla ancor meno. Peccato rimangano fuori 13 lavoratori che non hanno
diritto nemmeno alla cassa integrazione e poche prospettive future per gli altri lavoratori.

Al Sindaco e alla sua Giunta, la FP CGIL di Teramo chiede un urgente incontro e soluzioni occupazionali stabili.

FP CGIL TERAMO


